

# こうちゅうしつ 校長室だより

## ぼちぼちいこか 2021

Vol.6

令和3(2021)年 5月 28日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

しんがた かんせんしょう いちどかんが ちょうかい  
新型コロナウイルス感染症のこと ~もう一度考えておこう~ 朝会より

ようやく24日から通常登校に戻りましたが、先週は、新型コロナウイルス感染症のため、1日休校になってしまいました。ここでもう一度、新型コロナウイルス感染症のことをふりかえってみましょう。新型コロナウイルス感染症は、なぜ怖い病気と言われるのでしょうか？ ①感染力（うつる力）がとても強い  
②治す方法がまだわからない ③重症化しやすい（今も大阪では毎日20~30人の方が亡くなっている）…では、「かからない」「うつさない」ためには？



- ①せっけんで手を洗う（知らないうちに口や目を触ってしまう）
  - ②マスクをする（マスクをしていても近くで長時間話をしない）
  - ③給食や体育の時はしゃべらない（マスクをはずすから！）
- ワクチン（予防する薬）はできましたが、小学生には今のところまだ使えません。感染を防ぐ生活を続けることがだいじです。

### 大雨に注意！（河川の増水について）



5月21日（金）、大阪は朝から大雨。「暴風」警報じゃないから学校はある…とは限りません。第2寝屋川が増水して大阪市より河川氾濫の「警戒レベル3」「警戒レベル4」が発令されると、城東区の公立小中学校は臨時休業になります。大阪市からの情報は「大阪市ホームページ」「おおさか防災ネット」「大阪市危機管理室Twitter」「LINE大阪市公式アカウント」「NHK速報またはデータ放送」「防災スピーカー」でご確認ください。（気象庁ではありません！）学校のホームページは、教育委員会のサーバの関係か、災害時はよくダウンしてしまいます…。

スーパームーン  
皆既月食



5月26日夜は、皆既月食。満月が地球の影にすっぽりおおわれるため、月は赤くうっすら見える不思議な現象です。月が地球に最も近づく「スーパームーン」と重なるのは24年ぶりでしたが、残念ながら関西は雲り。わたしはライブ配信で観ました。

きょう き 今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ！  
★メール登録もお願いします。